
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0485/2022 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend 
Ausweisung der Radwege innerhalb von Finthen (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Fragestellungen werden beim Ortstermin mit dem Radverkehrsbeauftragten erörtert wer-
den. 
 
 
Mainz,   11.07.2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordente 


